

LOISIRS/SPORT : L'Orange Bleue toujours dans le coup pour s'implanter à Sedan

Éric Bailly, actuel propriétaire de plusieurs salles de sport de la marque [L'ORANGE BLEUE](https://www.lorangebleue.fr/) / T : 02.99.14.63.59 dans la région, envisage toujours de s'implanter à Sedan/08. La future salle de sport devrait s'installer dans les anciens locaux du magasin Mutant puis Leader Price. Le projet a pris un peu de retard mais existe toujours. Envisagée en septembre, son ouverture est pour l'instant repoussée à janvier. 3 emplois devraient être créés. <https://www.lorangebleue.fr/>